

# SWI

## Kapolsek Cibadak Kompol Ridwan Ishak Hadiri Kegiatan , Apel Siaga Nasional Kabupaten Sukabumi Meluncurkan Gerakan Pangan Murah

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Apr 1, 2024 - 11:52



*Kapolsek Cibadak Kompol Ridwan Ishak Hadiri Kegiatan , Apel Siaga Nasional Kabupaten Sukabumi Meluncurkan Gerakan Pangan Murah*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Dalam upaya memastikan kelancaran pasokan dan stabilitas harga pangan menjelang perayaan Idul Fitri 2024,

Kabupaten Sukabumi menggelar Apel Siaga Nasional yang menarik perhatian semua pihak. Dipimpin oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M., acara yang berlangsung pada Senin (01 April 2024) mulai pukul 08.00 WIB di Area Publik STISIP Widyapuri Mandiri Sukabumi tersebut menjadi panggung kebersamaan lintas sektor.

Tidak hanya dihadiri oleh para pejabat tinggi, termasuk perwakilan Kepolisian, Kejaksaan, hingga instansi terkait lainnya, namun juga melibatkan tokoh masyarakat dan pelaku usaha, seperti Kepala Bulog Cabang Cianjur, Sdr. Renato Horison, dan Ketua Kadin Kabupaten Sukabumi, Sdr. Eman Sulaeman.

Dalam suasana yang penuh semangat, kegiatan dimulai dengan Apel Siaga Nasional yang dihelat secara virtual melalui Zoom Meeting. Hal ini menandai keseriusan dan kesiapan semua pihak dalam menghadapi tantangan pengamanan pasokan dan stabilitas harga pangan menjelang perayaan Idul Fitri.

Tak hanya sebatas apel, Kabupaten Sukabumi juga meluncurkan Gerakan Pangan Murah (GPM) sebagai langkah nyata untuk mengatasi potensi lonjakan harga pangan. Dalam bazar sembako dan UMKM yang digelar, masyarakat diajak untuk turut serta dalam upaya menjaga stabilitas harga pangan di daerah ini.

Dalam catatan yang diberikan oleh Kapolsek Cibadak, Kompol Ridwan Ishak, S.AP., kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif hingga selesai pada pukul 11.00 WIB. Dengan demikian, Kabupaten Sukabumi menunjukkan komitmennya dalam mengamankan pasokan dan harga pangan demi kesejahteraan masyarakat menjelang Hari Raya Idul Fitri 2024.